

CRITERIO Y CONDUCTA
REVISTA SEMESTRAL DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
JURISPRUDENCIALES Y DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN
DE LA ÉTICA JUDICIAL, NÚM. 6, JULIO-DICIEMBRE 2009



El número 6 de *Criterio y conducta* como sus predecesores contiene interesantes artículos sobre doctrina jurisprudencial y ética judicial. En esta ocasión se presentan trabajos relativos a la interpretación constitucional, la argumentación jurídica y las acciones morales y la ética judicial en el pensamiento de Hannah Arendt, entre otros. La parte final incluye interesantes reseñas bibliográficas.

Autor: Instituto de Investigaciones Jurisprudenciales y de Promoción y Difusión de la Ética Judicial



11002411

388 pp.
Año: 2009
\$ 60.00